

Comunicación

La concejala de Sanidad se reúne con representantes de CFIE Burgos y ABUDAH

Burgos, 10 de noviembre de 2020.- La concejala de Sanidad del Ayuntamiento de Burgos, Blanca Carpintero, se ha reunido con representantes del Centro de Formación del Profesorado e Innovación Educativa de Burgos (CFIE), y más concretamente con miembros del área de la convivencia y atención a la diversidad, y del área del ciencia y tecnología; así como una representante de la Asociación Burgalesa de Afectados por Deficit de Atención e Hiperactividad (ABUDAH).

La reunión se ha marcado como objeto promover acciones formativas, tanto a través de la plataforma online de CFIE como de forma presencial, y donde los destinatarios serán profesores de infantil, primaria y secundaria a los que se les dotará de diferentes herramientas para detectar de forma precoz la TDAH entre el alumnado y poder ponerlo en conocimiento de los orientadores de los centros o de las autoridades sanitarias.

Carpintero ha indicado que esta línea de trabajo “podrá dotar de las herramientas necesarias a los profesores para que, desde el diseño universal de aprendizaje, les permita identificar lo antes posible estas conductas y facilitar su inclusión dentro de las aulas”.

Se adjunta foto de la reunión